

# 箏コンサート つるころりん

2025年3月10日(月)

入場者数: 117名  
アンケート集計結果( 85枚)

## 【回答者について】

<地区別>	回答数	構成比
倉敷市	53	62.4%
岡山市	11	12.9%
岡山県南地域	11	12.9%
岡山県北地域	6	7.1%
岡山県外	4	4.7%
無回答	0	0.0%
計	85	100.0%

<性別>	回答数	構成比
男	16	18.8%
女	41	48.2%
無回答	28	32.9%
計	85	100.0%

<年代別>	回答数	構成比
20才未満	0	0.0%
20代	3	3.5%
30代	1	1.2%
40代	6	7.1%
50代	22	25.9%
60代	25	29.4%
70代	23	27.1%
80才以上	5	5.9%
無回答	0	0.0%
計	85	100.0%

## 【この公演をどこで知りましたか？】

<情報源>	回答数	構成比
アルスクらしき情報誌・売出情報	14	16.5%
公演会場HP催し物案内	1	1.2%
雑誌・情報誌	2	2.4%
ポスター・チラシ	7	8.2%
インターネット	2	2.4%
知人・クチコミ	32	37.6%
新聞	19	22.4%
テレビ・ラジオ	2	2.4%
SNS(アルスInstagram、他社SNS等)	3	3.5%
その他	3	3.5%
無回答	0	0.0%
計	85	100.0%

## 【本日の公演はいかがでしたか？】

<評価>	回答数	構成比
とても良かった	56	65.9%
良かった	14	16.5%
あまり良くなかった	0	0.0%
良くなかった	0	0.0%
無回答	15	17.6%
計	85	100.0%

## 【感想】

- 素晴らしいかったです。来てよかったです。中でも琉球の曲が一番良かったです。チケット、もう少し高くても良いと思いました。  
(女性・30代)
- 五人の演奏のハーモニーがステキだった。若い人が尺八を吹かれるのがとても新鮮だった。テレビなどで聴くのと違い生の演奏は心にしみてとてもよかったです。またぜひ琴尺八の演奏を企画して下さい。  
(女性・70代)
- コンパクトな会場で演奏者と近く、とてもよかったです。演奏もすばらしかったです。最後の曲とても好きでした。  
(女性・60代)
- 生の音を聴くことができとても感動しました。とても美しい!!!息の合った演奏です。素晴らしい!!!(絆ですね!)心に春が来たみたい!!!ありがとうございました!!  
(60代)

水島公民館、図書館、さりお、芸大県人会、新倉敷駅

倉敷音楽祭、Tikiナビ

山陽新聞、朝日新聞

FMラジオ

演者、演者の母上